

Rainbow

高岡市立横田小学校
6学年だより
R5. 10. 27
NO. 8

10月7日の学習発表会には、多数ご参観くださり、ありがとうございました。

小学校生活最後、横田小学校最後の学習発表会ということもあり、子供たちからは練習の時から気合いが感じられました。本番の劇では、役になりきり、せりふや歌声に気持ちを乗せて伝えようとする姿に、たくましさを感じました。また、係の仕事にも責任をもってしっかりと取り組んでいました。学習発表会後の子供たちの表情は、満足感・達成感にあふれていました。保護者の皆様には、衣装の準備や当日の演技に対してたくさんの感想をいただくなど、多方面にわたりご協力していただきありがとうございました。

6年生の折り返し地点を過ぎました。残りの学校生活でもこの経験を生かし、最高学年としてできることを一人一人が考え、行動し有意義な学校生活を送れるように支援していきます。

学習発表会を終えて

～児童の感想から～

- ・やりきったと感じています。みんなでやりきったのでとても達成感がありました。家族が泣いていたので、しっかりみんなの気持ちが伝わったからこそ、みんなが感動したのかなと思いました。最後の6年生にふさわしいようにこれから過ごしたいと思いました。
- ・まだどこかで納得できていない自分があります。でも、合格点にはいきました。1か月の努力、練習はむだではありませんでした。自分にとってプラスになるものばかりで、これはきっと大切な思い出になると確信しました。最後の6年1組のメンバーだったからこそできた劇だと思います。
- ・横田小最後の学習発表会は気持ちよく終わることができました。劇の最後で観客の中に泣いておられる方がいました。自分たちの発表で心が動く方々がいてすごく自信がついたと思います。「やればできる」これは本当だと改めて実感しました。これからはいろいろな行事を成功させていきたいです。
- ・親を見つけると緊張が増しました。でも、みんなとても頑張っていたので「頑張らないとな」と思いました。家族に「がんばってたね」と言ってもらえてとてもうれしかったです。友達と一緒にがんばったことを忘れないようにしたいです。



～保護者の方から～

- ・役になりきって、クラス全員で作り上げたのが伝わりました。歌もとても素晴らしかったです。
- ・さすが6年生です！みんな役に合わせて考えて台詞の言い方などとても上手でした。最後の歌もとても感動し、涙があふれてきました。元氣と勇氣・感動をもらいました！！
- ・限られた短い時間の中でこんなに素晴らしい劇になったのは一人一人が本気で頑張ったからだだと思います。横田小学校最後の学習発表会、大成功だと思います。
- ・一人一人が主演、笑いあり涙ありの本当に素晴らしい劇でした。
- ・一人一人が真剣に取り組んできたこと、「仲間と協力することの大切さ」がしっかりと伝わりました。
- ・6年生がこんなに表現力があるということにびっくりしました。成長したんだなあとしみじみと感動してしまいました。



※令和5年度の卒業証書授与式は3月18日（月）に決定しました。

※卒業アルバムに向けた写真撮影予定をお知らせします。

11 / 6（月）委員会写真

11 / 20（月）クラブ写真

11 / 30（木）クラス写真（式にふさわしい服装）、個人写真（自分が熱中している物と共に）